

MAIRIE

4 rue de l'Eglise

Tél : 02.43.01.11.61

Fax : 02.43.01.16.65

mairie.st-germain-le-  
fouilloux@wanadoo.fr

Ouverture : de 9 à 12h  
sauf le mercredi.

Dans ce numéro :

Le Mot du Maire	1
Argent de poche	1
Etat-Civil 2è trim.	2
Conseil municipal	2
Infos locales	2
Les associations	2-3
Figure Locale :	4
Marine SAUVAGE	



RAPPEL !

Inscriptions sur la  
liste électorale :

Du 1er septembre au  
31 décembre

Afin de pouvoir voter  
dans la commune à  
compter du 1er mars  
2011.

# Le Saint Germ 'infos

SEPTEMBRE 2010

N° 54

## Le Mot du Maire

*Pour cet été 2010 l'accueil de loisirs Saint Germain le Fouilloux - Saint Jean sur Mayenne a ouvert ses portes tout le mois de juillet et a de nouveau répondu à la demande des parents puisque 79 enfants ont fréquenté l'ALSH.*

*Saint Germain le Fouilloux a accueilli pour la 1<sup>ère</sup> fois les Estivales du Pays de Laval. C'est tout d'abord la chanteuse Sophie Michel puis l'humoriste Pierre Yves Noël qui nous ont divertis. Quelques jours plus tard un autre spectacle gratuit, le cinéma de plein air, même si les conditions météo défavorables nous ont fait utiliser la salle des fêtes, ces animations ont été appréciées par de nombreux germinois*

*Avec la rentrée, l'activité de notre village a repris avec 181 élèves qui fréquentent les bancs de l'école.*

*Deux nouveaux chantiers structurants sont mis en place dans ce dernier trimestre 2010.*

*Tout d'abord la création d'un terrain de foot dont le terrassement, qui durera un mois, est déjà commencé rue de la Herpinière.*

*Puis la construction de la nouvelle station d'épuration avec des bassins de traitement plantés de roseaux. La valorisation des rejets s'effectuera à travers une culture énergétique, le Miscanthus. Durée des travaux 5 mois.*

*Les Virades de l'Espoir ont mobilisé toutes les forces vives des associations germinoises. Le résultat est là avec plus de 1600 € remis le dimanche matin à Changé. Un grand merci à tous les bénévoles et participants à la lutte contre la mucoviscidose.*

Marcel Blanchet

## Les chantiers « argent de poche » financés par Laval-Agglomération



13 jeunes ont effectué 4 demi-journées chacun au cours du mois de juillet, encadrés par Pierrick, agent communal, ce qui leur a permis de recevoir 60 € d'argent de poche.

Ces chantiers sont mis en place lors des vacances scolaires. Il est nécessaire de s'inscrire un mois à l'avance afin que Laval Agglomération prévoit les financements.

4 absents sur la photo.

# Etat - Civil

## Naissances



Calvin MÉTAYER 110, rue des Chapelles 22 juin  
Axel DUVAL La Butte 29 juin  
Zoé GÉRAULT Les Noyers 16 juillet



## Décès

Henri FOUCHER La Piochère 31 juillet

## Mariage



Mickaël POUPIN et Karen GUILLET 28 août



## DÉCISIONS MUNICIPALES

23 juillet

- Construction de la station d'épuration  
La société SAUR, moins disante est retenue pour ces travaux, pour 413 900 € H.T.
- Adhésion des 27 communes de la Communauté de Communes du Bocage Mayennais au Syndicat Départemental d'Electricité et du Gaz de la Mayenne
- Lancement de la consultation des entreprises en vue de l'aménagement de la future zone de loisirs, rue de la Herpinière

## TRANSPORT- LAVAL AGGLO

COMMENT FONCTIONNE LE TRANSPORT À LA DEMANDE ou TULIB : **sur réservation jusqu'à 1h avant le départ.**

La centrale de réservation téléphonique est accessible du lundi au samedi de 7h30 à 19h. Plus simple et plus souple, accessible dans la première et surtout la seconde couronne, ces services sont assurés par des taxis, en correspondance avec des lignes régulières : Une formule " taxi & bus" - qui permet, sur l'ensemble de l'agglomération (près de 150 points) : -- d'être pris en charge par un taxi et déposé à un arrêt prédéfini de la ligne la plus proche. -- d'assurer la correspondance dans un délai maximum de 5 minutes. -- de faciliter les déplacements entre communes **d'une même zone TULIB.**

**Départ/arrivée de/à ST GERMAIN : place des Tilleuls**  
**Correspondance** avec un bus à l'arrêt TUL : Eglise ou Batellerie à **Changé**

En fonction des besoins de transport des habitants, des déplacements, entre les arrêts Tulib de la zone 2 qui comprend les communes de St Germain le Fouilloux, St Jean sur Mayenne et Montflours, sont également possibles sur réservation.

Dans le cas d'une utilisation régulière, réservation possible plusieurs jours ou semaines à l'avance, dans la limite de 1 aller/retour par jour. Services accessibles avec tous les titres de transport TUL (tickets et abonnements).  
INFO TUL : 02.43.53.00.00,

## Résultats du fleurissement

Maison avec jardin très visible de la rue :

- MM. Eric BOISSEAU 14 rue des Lilas
- MM. Claude LÉCRIVAIN 11 rue de la Fleurière

Décor floral sur la voie publique

- MM. Camille JOLI 11 place St Germain
- MM. Laurent MARTINEZ 13 rue des Lilas



Balcons, terrasses, cours, jardinets

- Mme Adèle DANEAU 15 impasse de Vent
- MM. Guillaume BAUWENS 8 imp. Théophile Lefaux
- MM. Jean-Claude BLANCHET 6 imp. Théophile Lefaux

## Nouvelle assistante maternelle

Laëtitia BAUWENS 8 imp. Théophile Lefaux  
☎ 02.43.68.69.71

## Conciliateur

Monsieur GOUSSIN Jean-Paul tient une permanence à la mairie de Changé le 4ème vendredi de chaque mois, de 10h à 12h, sur rendez-vous.



DATES A RETENIR :

- 09 octobre : Loto de l'école
- 11 octobre : concours de belote du Club
- 16 octobre : Bourse aux vêtements Familles Rurales
- 06 nov. : Soirée couscous du Comité des Fêtes
- 14 nov. : repas annuel du CCAS
- 20 nov. : Bourse aux Jouets Familles Rurales
- 04 déc. : Marché de Noël Comité des Fêtes

## COMITÉ DES FÊTES



Le samedi 06 novembre 2010, le comité organise une soirée couscous à la salle des fêtes. Des cartes seront en vente par les membres et dans les commerces.

Animation disco mobile **FIESTA DANCE**

- Marché de Noël , le samedi 4 décembre 2010 à partir de 14 h 30 jusqu'à 21h

Venez nombreux.

Michel DUCHESNE



Le 2 septembre dernier, l'école a rouvert ses portes pour accueillir des élèves encore plus nombreux que l'an passé. Cette année, 181 enfants sont inscrits, 110 en primaire et 71 en maternelle, soit 110 familles. Fort de ses effectifs, un demi-poste supplémentaire a été attribué à l'école qui compte désormais 7 classes. Une nouvelle enseignante, Mme Delphine SALESSE a rejoint l'équipe pédagogique et assure la classe aux CP-CE1 de Mme Morineau, le mardi et vendredi après-midi, et aux CE2-CM1 de Mme Chemin le lundi et le jeudi après-midi. Le reste du temps, elle enseigne à l'école Ste Marie de St Jean sur Mayenne.

La rentrée scolaire est également signe de reprise des activités des associations de l'école qui vous donnent rendez-vous au maintenant traditionnel vide-grenier organisé par l'APEL le 19 septembre et au loto organisé par l'OGEC le samedi 9 octobre. Venez nombreux....

A noter également dans vos agendas, l'assemblée générale APEL/OGEC est fixée au vendredi 15 octobre à 20h30 à l'école.

Odile Georget

Patricia Renard

## U.S.S.G



Depuis le 26 Juillet 2010 et le 1<sup>er</sup> Septembre, les entrainements ont repris, respectivement pour les séniors et les jeunes. La nouvelle saison 2010-2011 est là.

Quelques matchs de préparation ont été satisfaisants. Au niveau des résultats, un peu moins dans le jeu, mais je compte sur les coachs pour rétablir cet équilibre car neuf nouveaux joueurs ont intégré l'US, ce qui permet d'envisager une bonne saison.

Un premier résultat en COUPE DU MAINE (4-3) contre Montaudin, ce match nous a donné une ambition sérieuse qui ne pouvait pas mieux commencer. La première journée de championnat, les deux équipes prennent une défaite, il faut revenir les pieds sur terre, il y a du travail à faire et je sais que l'US a beaucoup de supporters et nous comptons sur vous tous pour venir voir ce nouveau groupe et nous encourager.

**POUR LES JEUNES :** catégories U7-U9-U11-U13  
Toujours en place et une entente avec Louverné pour les U15 s'est finalement réalisée ce qui nous permet de conserver ces jeunes poussins au club et sera géré par Arnaud PROUST pour ST GERMAIN.

**DATE A RETENIR : SOIREE CHOUROUTE LE 12 FEVRIER 2011**

GUILLET Bernard

Êtes-vous prêt ? C'est en effet le 11 octobre à partir de 13 h que nous prendrons les inscriptions pour notre concours de belote d'automne en souhaitant que grâce à vous, nous rencontrions le même succès que lors de l'édition précédente. Concours sans annonce, lots alimentaires.

Cette passion de la belote amène le Club de la Bonne Humeur à participer à des compétitions au niveau cantonal où cette année notre quatuor composé de Victoire, Yvette, Marie-Noëlle et Victor a terminé 1<sup>er</sup> à St Hilaire du Maine. Au niveau départemental, cette vaillante équipe monte sur le podium en se classant 3<sup>ème</sup>.

Le buffet cantonal annuel se tenait cette année à St Pierre des Landes, nous étions 26 germinois à y participer.

Le 23 septembre dernier, nous avons pique-niqué entre germinois au bois de l'Huisserie, nous étions 37 à profiter sous un beau soleil, des plateaux du P'tit St Germain confectionnés avec passion par Damien.

Hélas une nouvelle fois notre Club a connu le deuil d'un nouvel adhérent de Laval ainsi que de notre ami Henri Foucher qui était assidu à notre Club depuis une vingtaine d'année.

## FAMILLES RURALES

Voici quelques infos sur les activités qui ont débuté au moment de la rédaction de cette note.

### Gymnôme



C'est parti !

26 garçons et filles découvrent cette nouvelle activité se déroulant le lundi soir.

Nous profiterons du prochain St Germ'Infos pour vous en dire plus.

### Modern'Jazz

Pour répondre à l'augmentation du nombre de danseuses, un nouveau créneau horaire a été mis en place le mercredi soir et s'adresse au groupe Ado.

### Gym volontaire adultes

Peu d'adultes se sont inscrits pour cette nouvelle saison. Le manque de volontaire risque de remettre en cause la pérennité de cette activité. Si vous souhaitez nous rejoindre, n'hésitez à nous contacter.

Thierry SAUVAGE 02.43.37.85.07/06.23.69.23.24

### A noter sur vos agendas :

- ✓ Samedi 16 oct. : Bourse aux vêtements 0 à 16 ans collection automne/hiver
- ✓ Samedi 20 nov. : Bourse aux jouets et articles de puériculture

Les étiquettes sont en vente auprès de Manuella DOLLET 02.43.66.89/06.64.29.17.18

Catherine, Annick et Thierry

# Figure locale

## Marine Sauvage, un conte de fée

Marine Sauvage a 17 ans et aime le sport. Pendant 10 ans elle a été gymnaste. Durant cette période 6 années d'équitation occupaient ses temps libres. En 6<sup>ème</sup> elle effectue un stage découverte d'aviron. Le temps passe mais elle garde un excellent souvenir de cette année là.

Une fois en seconde Marine décide de rejoindre des amies qui se sont inscrites au club d'aviron de Laval. Arrivée en 2<sup>ème</sup> année d'aviron, Marine participe au championnat de France et se classe 4<sup>ème</sup> en skiff ( bateau court, seule à bord ). Nous sommes en mars 2010. en avril, une surprise dans la boîte aux lettres : un courrier de la fédération française d'aviron lui signifie qu'elle est sélectionnée dans l'Equipe de France A. Abasourdie par cette nouvelle, toute la famille saute de joie, le corollaire étant la participation au championnat du monde, excusez du peu !

Comment tout cela est-il arrivé ? Tout simplement lors du championnat de France, le sélectionneur de l'équipe de France avait remarqué le potentiel de Marine et tout s'enchaîne si vite que Marine se retrouve pour un mois à Temple sur Lot en stage terminal de préparation au championnat du monde d'aviron. Voilà bien une situation que Marine n'aurait jamais envisagée, même pas en rêve. C'est là que Marine tient à faire un petit clin d'œil à son entraîneur lavallois qui n'est autre que Frédéric Maignan, germinois également dont nous avons déjà fait l'éloge dans ces colonnes et qui n'a cessé de bien conseiller Marine.

1<sup>er</sup> aout 2010 : le grand jour est arrivé ! Nous voilà à Racice en République Tchèque.

1<sup>ère</sup> épreuve, les séries, l'équipe de France se classe 5<sup>ème</sup>. 2<sup>ème</sup> épreuve, la même équipe termine 5<sup>ème</sup> également et fin du rêve, nos huit rameuses françaises qui composaient l'équipe ne sont pas qualifiées. Malgré tout, participer au championnat du monde est une aventure exceptionnelle que Marine n'oubliera jamais, d'ailleurs elle n'a qu'une idée : la version 2011 et Marine une nouvelle fois fera tout pour être au top.

Marine aura 18 ans en janvier prochain, elle s'entraîne au minimum 2 heures par jour six jours sur sept de septembre à juillet.

Marine dédie son succès à sa famille dont le soutien ne lui a jamais fait défaut.

Bravo championne.

